



Elisabeth Christen
(Leiterin Therapeion,
links) konnte von
Claudia Trepp-Clopath
den Scheck in
Empfang nehmen.
Bild Luciano Trepp

Gospelchor sang für einen guten Zweck

büwo. Von November 2014 bis Januar 2015 war der Bluewonderful Gospelchor aus Chur wieder singend unterwegs. Mit emotionalem Einsatz und viel Freude haben die 40 Sängerinnen und Sänger Lieder aus der ganzen Welt vorgetragen. An den Konzerten wurde aber nicht nur gesungen, sondern auch die Situation des Kinderheims Therapeion in Zürich (www.kinderheim-therapeion.ch) thematisiert. Das Team des Therapeion setzt

sich zum Ziel, eine Lebensgemeinschaft und geeignete Lebensräume für Kinder und Jugendliche mit mehrfach schwerer Behinderung zu schaffen. In einer warmen, heimeligen Atmosphäre werden die Kinder durch ganzheitliche Betreuung und mit echter Zuwendung professionell begleitet, gefördert und gepflegt. Eine solch intensive Betreuung erfordert nicht nur vollen Einsatz des Teams, sondern auch finanzielle Mittel sind nötig.

Letztere sind leider immer knapp. Dank des grossartigen Publikums an jedem einzelnen Konzert durfte der Bluewonderful Gospelchor dieses Jahr einen Betrag in Höhe von 10 000 Franken an das Therapeion spenden. Dieser stolze Betrag wurde kürzlich von Claudia Trepp-Clopath, Präsidentin Bluewonderful Gospelchor, an Elisabeth Christen, Leiterin Therapeion, in Form eines Schecks übergeben.